

tanto estuviera presente el Alcalde. Unos concejales estuvieron conformes con la propuesta, otros se opusieron y hubo necesidad al fin de votar si se suspendía la sesión o si se daba por terminada. El resultado fué favorable al primer criterio por el voto de los señores Duarte, Alan de Rubera, Lico, Castilla, Torres, Pareja y Benavides; contra el de los señores Gómez Ruiz, Castillo Valdivia, Alvarez, Palacios, Sanson y Sanchez Navarro.

La segunda parte.
A las ocho y media de la noche reanudó la sesión, con bastante número de concejales. El Sr. Rico, pidió la palabra para explicar su interpección, que había de referirse a la gestión administrativa del Alcalde; pero éste se anticipó a declarar que las causas de haber abandonado por la mañana la presidencia, eran ineludibles y obedecían a deberes del cargo, una y otra de orden privado que concen sus amigos por habérsela el dicho y la cual desgraciadamente no había desapaecido.

A no ser así—añadió—yo hubiera tenido especial gusto en escuchar las manifestaciones del Sr. Rico.
El Sr. Castilla después de solicitar la venia del Sr. Rico para hablar antes que este lo hiciera, dijo que en vista de las manifestaciones del Alcalde, existiendo desgraciadamente la causa que le obligaba a dejar la presidencia, el cabildo debía acordar levantar la sesión, quedando pendientes las interpecciones anunciadas para otro cabildo.

El Sr. Rico se mostró conforme. Estas manifestaciones fueron muy bien recibidas y se tomó acuerdo conforme a ellas.
Iba a levantarse la sesión, cuando el Sr. Alcalde expuso la necesidad de que se nombraran dos ingenieros que informen en el pleito que el Ayuntamiento tiene pendiente con la empresa del Gas, sobre interpretación del contrato con esta.

Se nombró a los Sres. Iturralde, Moreno y Orbe.
El Sr. Alvarez habló sobre la conveniencia de fijar bien los términos del artículo del Reglamento para el orden de las sesiones, referentes al tiempo de duración de estas.
Se promovió sobre el particular un pesado debate en el que tomaron parte los Sres. Sanson, Hernandez Carrillo, Sanchez Lopez y Rodriguez Garcia y que terminó sin acuerdo.

Se levantó la sesión.
Canonjía vacante.
Convocado por el venerable Arzobispo de esta diócesis, ayer por la mañana se reunió el Cabildo Capitular Metropolitano, para oírle S. E. I. acerca de las obligaciones que según el Real decreto vigente concordado se han de imponer al canónigo que resulte elegido en las próximas oposiciones que han de celebrarse para la vacante que dejó el Sr. D. Cristóbal Esteban en esta Catedral. El cabildo estuvo unánimemente conforme con la indicación del Prelado y el acuerdo, consiste en que el nuevo canónigo, a más de las cargas comunes a todos los señores capitulares, tendrá la obligación de predicar en la Catedral ocho sermones al año.

Coincidiendo con estas noticias llegan a nosotros rumores de los cuales no queremos dar crédito, porque de aceptarlos, habría que confesar con profundo dolor que la oposición a que nos referimos será contra toda justicia.
Dícese que el edicto de convocatoria se publicará dentro de una semana, pero que llevará fecha 22 y desde este día se contará el plazo de los cuarenta, y en tal caso para que la reunión de ayer, ni acordar condiciones ya establecidas y puestas en vigor quince días antes de publicadas, con daño evidente de los dignos sacerdotes que se proponían hacer las oposiciones?

Y no es esto lo más grave. Lo peor es que se asegura, citando nombres, que hay opositores de reconocidas virtudes y ciencia a quienes se les ha manifestado ofiosamente que es tiempo perdido cuanto hagan, que la canonjía está ya concedida para un eclesiástico de Madrid, a quien protegen altas personas, ante las cuales se allanarían las exigencias de la justicia, abriendo las oposiciones al favor y no al mérito.
No podemos creer que esto sea verdad y esperamos que quien puede hacerlo lo desmienta, para tranquilidad de los opositores y de la conciencia pública, con razon alarmada por cuanto se viene diciendo desde que a la muerte del Sr. Esteban se habló de la provision de su vacante.

La Iglesia es institución demasiado alta para que llame a sus puertas el favor; demasiado seria para que las influencias y las imposiciones, vengan de donde vinieren, surtan en ella efectos de iniquidad; demasiado respetable para que se doblegue a respetos humanos; y demasiado depositaria de la verdad y solo la verdad puede ser norma de su conducta.

Y como tanto el venerable Prelado como los demás señores de su Cabildo, nos merecen el concepto de fieles guardadores del prestigio de la Iglesia, y de hombres rectos y justos creemos que las imposiciones, si las hay, no llegarán a obtener resultado, y nos permitimos aconsejar a los señores opositores que persistan en su propósito y no se retiren de la honrosa lucha a que se preparan; pues retirarse sería una ofensa para la rectitud del tribunal, que ha de juzgarlos.

Esperamos que todos estos rumores serán rotundamente desmentidos, que las oposiciones serán una verdad y estamos seguros de que la canonjía no se la llevará el más recomendado sino el más digno.
Procuraremos tener al corriente a nuestros lectores de cuanto ocurra en asunto tan interesante, y que a todos importa.

Denuncia. Se nos denuncia el hecho de que anteaer tarde fué golpeado barbaicamente en la placeta de los Girones por un agente de policía sin que mediara motivo alguno que pueda justificarse el hecho, ni mucho menos el haberse cometido el hecho de pocos años.
Esperamos que se impondrá el de-

bido correctivo a tan punible conducta.

Billetes de baños. La Compañía de los ferrocarriles andaluces pone en conocimiento del público que ha acordado en beneficio del mismo, prorrogar hasta el 30 de setiembre y 15 de octubre próximos, respectivamente, los plazos de expedición y validez de los billetes de abonos y de ida y vuelta, que con motivo de la temporada de baños de mar, tenía anunciado expediría desde el 15 de julio al 14 de setiembre, con destino a Málaga, Puerto de Santa María, Puerto Real, San Fernando, Cádiz y Sanlúcar de Barrameda.

Por consiguiente, los indicados billetes se seguirán expidiendo en las estaciones que se dieron a conocer oportunamente, hasta el 30 de setiembre; y el plazo de validez para el regreso, que terminaba en esta última fecha, terminará en la del 15 de octubre próximo.

La Guardia civil. La de Huescar ha capturado en las Cuevas del Barrionuevo de aquella ciudad a los vecinos de la misma Juan Parra Garcia y Alfonso Quiles Martinez, autores del hurto de 23 celamines de centeno, 5 y 1/2 de garbanos y una saca de tabaco verde como de unas tres arrobas, en término de Santiago de la Espada (Jaen).
—La de Santafé ha encontrado tres caballerías abandonadas en las inmediaciones de Belicena y de las averiguaciones practicadas resulta que las conducían tres jitanos, llamado uno de ellos Patricio Cortés Flores, de Ubeda.

Rebaja de billetes. La Compañía de los ferrocarriles andaluces, con motivo a la segunda temporada próxima de los baños de Alhama de Granada, ha establecido billetes de ida y vuelta con notable rebaja de precios.

Desde Granada a San Francisco (Loja) y regreso, el precio de los billetes es: primera, 10'45 pesetas; segunda, 7'85 y tercera, 5'25. Desde Atarfe-Santafé: 9'65, 7'15 y 4'80 pesetas respectivamente.

Viajeros. Ha regresado de Casariche (Sevilla) D. José Calero Guerrero.
—Ha salido para Almería D. José Cisneros, acompañado de su distinguida familia.

—Ha marchado para Madrid y Lourdes D. José María Cortes y Valencia y familia.

Comision provincial.

Presidente el Sr. Herrera y asisten los Sres. Caro, Apecechea, Pérez Gonzalez, Vargas y Rivas Valdes.

Después de aprobada el acta se acordó:

Aprobar el presupuesto presentado para la composición de los baños de San Lázaro.
Quedar enterada de la comunicación que remite el director del Hospicio participando el ingreso de Justo Serrano para que sufra un mes de corrección por solicitarlo así su señor padre.

Autorizar la salida de la demente Filomena Garnica Sanchez de Ugujar, con las acostumbradas formalidades.
Aprobar el presupuesto para la composición y pintura de la habitación de la planta baja destinada a oficinas del Sr. Secretario particular de este Gobierno designando para que inspeccione las obras al vocal D. Plácido Vargas.

Devolver a la Alcaldía de Ambrós los documentos presentados por varios vecinos solicitando socorros para tomar baños de mar, por entender que este asunto es propio de la beneficencia municipal y que para ello existe un capítulo en el presupuesto de los municipios denominado Beneficencia.

Soldados socorridos. En Santander, por la junta de *El Imparcial*, han sido socorridos los soldados de esta provincia regresados de Cuba siguientes:

- Juan Pozo García, de Baza.
- Francisco Yañez Gonzalez, de Granada.
- Francisco Rodriguez Muela, de Velez Benaudalla.
- Ginés García Rute, de Fuente Vaqueros.
- Antonio Gutierrez Modarria, de Arenas del Rey.
- José Ruiz Mata, de Armilla.
- Gabriel Sierra Sanchez, de Guadix.
- Francisco Carrascosa García, de Motril.
- Pablo Gonzalez Montés, de Baza.
- Ricardo Jimenez Martín, de Alhama.

Noticias mineras.

Registro. D. Francisco Pintor Mal donado solicita 15 pertenencias en la mina «Sorpresa», término de Huéneja.

Renuncia. D. Antonio Lináres Jiménez ha renunciado la propiedad minera con el nombre de «Rafael» en término de Charches.

A las clases pasivas. Creemos conveniente participar a los individuos que perciben sus haberes en la Delegación de Hacienda, correspondientes a las clases pasivas que para efectuar el cobro respectivo necesitan presentar la cédula personal del actual año económico de 97-98.

Casos y cosas.

Captura. Por el agente de policía Abraira ha sido capturada y puesta a disposición del Juez de instrucción del Sagrario, Tomas Margallon Velasco, de 37 años de edad.

Escándalo. En el cuadro de San Antonio promovió anteanoche un fuerte escándalo Dolores Garcia Morilla, siendo conducida al arresto por la policía.

La citada es ya reincidente por tres veces en estas «juerguillas».

Leemos en los semanarios «Blanco y Negro», «Nuevo Mundo», «Sae-ta», «Revista Moderna» y «Sol y Sombra», todo el que curre cualquiera de dichas revistas en el popular centro de suscripción la *Enciclopedia Zacatin 115* se le dará gratis el ilustrado semanario titulado «Siglo XX», el mejor dado en su clase de los publicados hasta el día, por lo que recomendamos a todos aquellos de nuestros lectores que compren algunas de las citadas revistas lo hagan en el

mencionado centro una vez que por el mismo precio adquieren dos periódicos.

Teniendo en camino

grandes remesas de géneros para la próxima temporada con el fin de concluir todas las existencias de la presente, se hacen nuevas y muy importantes rebajas en **EL SOL**, Zacatin, 5.

Para vestirse bien y con relativa economía hay que ver siempre los surtidos de **EL SOL**.

Compras y en cargos dirijanse Francisco de P. Lopez Silles, **EL SOL**, Zacatin, 5.

Número 21.

Se ha recibido en la Administración de este periódico el núm. 21 de la revista *El Eco de la Moda*, vendiéndose al precio de **20 céntimos** ejemplar.

El figurín iluminado consta de dos modelos para la confección de dos lindos vestidos para niñas de ocho a doce años.

El patron, cortado al tamaño natural se compone de cinco piezas para un precioso cuerpo *Eyriel*, última moda de París.

Además contiene infinidad de figurines para trajes de paseo, visita y baño, a cual más caprichoso y elegante, modelo para peinados y labores de señora.

Reyes Católicos, 8, pral.

Tos ferina. Alivio seguro con la *Poción-Dussé*. UNA PESETA FRASCO. **Farmacia del Doctor Pícazo.** Santa Paula, 31.

Mil pesetas capital de Madrid mejores que las del Dr. Píza, de Barcelona, y que ocurre más pronto y radicalmente todas las afecciones urinarias.

Alcance postal

Robo. Dicen de Sevilla que en la hacienda Nueva, término de Alcalá de Guadaíra, penetraron cuatro desconocidos pidiendo agua. Uno de aquellos puso un revólver en el pecho del capataz, mientras que otro amenazaba con un puñal a la mujer del mismo. Los moradores de la casa, llenos de terror, entregaron las llaves a los ladrones, llevándose éstos 8.000 pesetas.

Grecia y Turquía. Las potencias, por conducto de sus plenipotenciarios han indicado al gobierno helénico que pueden consagrar anualmente 250.000 libras turcas para el pago de la indemnización de guerra, siempre que un empréstito garantice el pago de esta indemnización.

Los tabaqueros americanos. *La Lucha* de la Habana, uno de los periódicos más afectos al general Weyler, dice que está autorizado para afirmar que el gobierno español ha dado orden de que todas las reclamaciones de los fabricantes de tabacos americanos sean atendidas, pudiendo por consiguiente ser transportado el tabaco.

Soldados que vuelven. Dicen de Barcelona que entre los soldados que trajó últimamente el *San Ignacio* de Filipinas, han venido doce de ellos a quienes se ha dado orden de embarcar de nuevo para Manila, por haberse advertido que por error burocrático se les envió a la Península.

Suicidio. Barcelona 26.—Se ha suicidado, disparándose un tiro de pistola sobre la sien, el exmozo del ayuntamiento de Gracia, de 60 años de edad y 20 de servicios. El suicidio fué consumado en la dependencia que ocupaba la alcaldía de dicho pueblo.

Navegación. El vapor *Manco* llegó el lunes 23 a la Habana.

El *San Agustín* salió el lunes 23 de Santiago de Cuba para Habana.

El *Ciudad de Cádiz* llegó el lunes 23 a Montevideo.

El *Leon XIII* salió el martes 24 de Aden para Suez.

El *Monserrat* llegó el miércoles 25 a Coruña.

Un poeta. Ha llegado a Barcelona el ilustre poeta francés Mr. Richopin. En la lista del vapor figura con el nombre de Jacques Rue. Muéstrase disgustado de la curiosidad de que ha sido objeto por parte del público, y especialmente por la prensa.

Terrible incendio. Un terrible incendio ha destruido en Atenas varios grupos de casas, calculándose los daños ocasionados en más de un millón de duros.

Crimen. Comunican de Sevilla que en el pueblo de Pruna ha ocurrido un sangriento suceso. Un individuo llamado Diego Sanchez que se hallaba en la plaza del pueblo, disparó dos tiros de escopeta al guardia municipal Antonio Fernandez, que cayó herido gravemente. Entré ambos parece que existían antiguos disgustos, pues antes de la agresión no mediaron palabras ni pendencia alguna. Según las últimas noticias el herido se halla agonizando y el asesino en la cárcel.

Lo del Panamá. Dicen de París que ha terminado el proceso del Panamá, resultando acusados Arton, Naquet, Boyer y otros.

Movimiento de personal. Asegúrase que en breve serán firmados por la Reina varios decretos, nombrando comandante general de ingenieros de la Capitania general de la Habana a D. Ambrosio Montero; ayu-

dante secretario del Jefe de Estado Mayor general de la Armada al teniente de navío de primera clase don Ricardo Fernandez; ayudante de marina de Sagua al teniente de navío de igual clase Sr. Lopez Aldozaval.

Un irregularizador. Dicen de Cuba que el general Weyler ha castigado al administrador de la Factoría de Manzanillo y a varios individuos de la Junta de reconocimientos de viyeres, por incurria.

Con la música a otra parte. Telegrafía el consúl Lee a su país que el corresponsal del *New York Journal*, ha sido obligado a salir de la Habana por su actitud hostil a España. También ha sido expulsado un individuo apellidado Dominguez, al cual se niega ciudadanía yankee. El súbdito norteamericano Romero ha sido deportado a la isla de Pinos.

Tarifa privilegiada. El gobierno del Canadá concederá a España la tarifa privilegiada.

Gamacistas y moretistas. Madrid 27.—En el Círculo Liberal se ha celebrado sesión para protestar de la especie dada a la publicidad referente a que en dicho centro se jugaba a los prohibidos. Hablaron los Sres. Conde de Romanones, Aguilera, Suarez Inclan y otros, protestando energicamente. Supúnesse que la especie la lanzaron los gamacistas contra los elementos moretistas del casino.

La insurrección de la India. Sigue agravándose la situación en la India según refieren despachos de París. Las tropas inglesas han evacuado la ciudad de Alimurfid, penetrando en ella los rebeldes que incendiaron los fuertes. Parte de la guarnición indígena se pasó con los rebeldes. Estos amenazan la ciudad de Peshwar, varios puertos que se hallan aislados. En el valle de Kurlan los mahometanos de Shabakar se preparan a renovar las hostilidades. En el valle de Tochi dos brigadas hacen frente a la insurrección.

Los piratas riffeños. En las costas de Alhucemas ha sido asaltado un yatch portugués llamado *Rosita*, por moros de la kábla Bocoya, los cuales apresaron al capitán y a cuatro marineros. El resto de la tripulación salvóse huyendo a la costa. El yatch hizo rumbo a Gibraltar.

El Obispo de la Habana. Participan de la Habana que el obispo de aquella diócesis ha recibido un despacho del gobierno ofreciendo no resolver la queja que contra su falta de asistencia a los funerales del señor Cánovas ha sido formulada, sino oír antes las explicaciones que juzgue oportuno exponer.

La Bolsa. Madrid 26.—Apertura: París 62'34. Londres 00'00. Barcelona 64'72.

Conocido el cambio de apertura de París, comenzó la contratación a fin de mes con alguna más animación que en los anteriores días.

Se concertaron las primeras operaciones a 64'75 y entre este cambio y el de 64'70, permaneció hasta el cierre oficial.

Los demás valores denotan firmeza, especialmente el exterior y Cubas del 86. Mercado firme.

A las cuatro. Interior fin corriente 64'62 1/2. Próximo 64'60.

Telegramas. Barcelona (3 t) 64'67. Exterior 80'92.

París: Exterior 62'35. Renta francesa 000'00.

Teatro

Isabel Católica. Mañana domingo tendrá lugar un concierto andaluz por los célebres cantadores Cayetano Muriel (a) Niño de Cuba, Rafael Rico (a) El moro de Jerez, y el sin rival baillador de tangos chinoses Juan José Canela (a) Canelita de Triana.

Además tomará parte en el concierto un escogido cuadro flamenco de bailadores y cantadoras de las más afamadas de Sevilla.

Los demás detalles se anunciarán por programas y carteles.

Los juegos florales de Almería.

En el teatro Novedades de la capital hermana se han celebrado con el esplendor que era de esperar, dados los esfuerzos que en pró de la culta fiesta ha hecho el Círculo Literario almeriense, los Juegos florales anunciados, siendo mantenido nuestro ilocuyente paisano el sabio catedrático de esta Universidad D. José España Lledo.

El coliseo se hallaba adornado con el verde y simbólico laurel, mirto y palmas; que en lindas guirnaldas festoneaban el escenario y formaban escudos y caprichosos dibujos.

En el escenario se había colocado el dosel, adornado con hermosas plantas, al cual hacían guardia de honor dos maderos del ayuntamiento.

Abierta la sesión, el presidente don Plácido Langlo, hizo uso de la palabra hablando sobre el alcance de estas justas, su importancia, dedicando frases de justa alabanza al público que honraba la fiesta y al mantenedor Sr. España, así como a Granada, siendo muy felicitado.

Enseguida se procedió a la lectura de los premios, resultando D. Antonio Ledesma, premiado por su poesía «Canto a Grecia».

El laureado poeta tomó la rosa natural y nombró «Reina de la Fiesta», a la bella señorita Marieta Maresca, que luciendo elegante traje blanco adornado de gasas, fué llevada al escenario, a los acordes de la marcha real y acompañada de la Corte de Amor.

El Sr. España y Lledo, con su oratoria florida en algunos períodos, profunda y enérgica en otros, pronunció un brillantísimo discurso, escuchado

por el auditorio con gran satisfacción y admiración.

El Sr. España y Lledo demostró su elocuencia y vastos conocimientos, siendo muy justamente aplaudido.

La política y la prensa

Nuevas declaraciones de Martínez Campos. Un redactor de la agencia Mencheta ha celebrado una delgada conferencia con el general Martínez Campos, en la cual éste ha confirmado la autenticidad de la carta publicada en *La Correspondencia*. Se ha ratificado el general en casi todos los extremos de aquella y ha añadido lo siguiente:

«Nunca pensé en jefaturas de partido ni de gobierno. Mis conocimientos y mi carácter me lo impiden. Lo que hay es que ahora tenía que seguir conducta completamente distinta de la que seguí con el gobierno anterior, en algun punto esencial. Me considero menos apto que nadie para intentar la reconciliación de los conservadores. Encontraría natural la oposición de algunas fracciones, que desde la crisis de junio venían separadas de la situación. Me negué a las indicaciones que me hicieron los señores Azcárraga y Silveira, para que me encargase de reunir todos los elementos de origen conservador. En la entrevista casual que tuve con dichos señores, manifesté mi resuelta actitud favorable a la reconciliación y añadí que en caso de no verificarse esta, quedaría al lado del Sr. Silveira. En vista de la imposibilidad de la unión, volvíme a Santander, resuelto a no intervenir más en el asunto.

«Yo debía favores al Sr. Cánovas; si no se los devolví fue porque la falta de medios me lo impidió; pero en política, el saldo no creo resultaría en mi contra. Entiendo que entre un favorecedor y un favorecido caben profundos dispendimientos, sin que se menoscaben las relaciones entre ambos generadas por el favor otorgado y recibido.

«Es muy probable que mis juicios sean desautorados, pero desde 1878 los sucesos han venido dándome la razón. Puedo equivocarme, pero creo siempre atender al interés supremo de la patria, que siempre ha sido mi inspiración en ciertas cuestiones y en difíciles momentos.

«Nunca creí en la posibilidad de la asimilación, dado el distinto modo de ser de Cuba y España. En 1878 propuse reformas iguales a las aprobadas por las Cortes en 1895. Estas reformas las acogió con júbilo. Si hubiera sabido que no iban a ser inmediatamente planteadas, no hubiera ido a Cuba, pues en ellas fundaba el éxito de mi gestión.

«Retrasadas las reformas, era preciso ampliarlas. De lo contrario, llegaría a imponerse la autonomía, de la que nunca he sido ni seré partidario. La autonomía, reconocida espontáneamente, quizá no me asustara. Impuesta por la fuerza, me molesta, aun cuando no se me oculta que la conveniencia de ambos países llegue a exigirla.

«No tengo candidato alguno para el mando superior de Cuba. El general Blanco es un caudillo prestigioso que no necesita en nada y para nada que se le apoye.»

Canalejas.

El Sr. Canalejas se embarcará para Cuba en los primeros días de Noviembre.

Antes se propone ir a despedirse de sus correligionarios de Alcoy, y luego a Valencia.

El «Madrid Cómico» denunciado. Madrid 26.

Ha sido denunciado y recogido por las autoridades, el periódico festivo «Madrid Cómico».

La causa de la denuncia ha sido la publicación en él de un artículo firmado por D. Leopoldo Alas «Clarín».

Los periódicos de Madrid.

EL NACIONAL.
En un artículo titulado «Buen viaje», dice lo siguiente:

«Aquellos periódicos que derribaron al general Martínez Campos del pedestal en la época de su regreso de Cuba, comienzan hoy a acariariar.

Aquel general fracasado, juguete de los partidos cubanos, convirtiérase de pronto en definidor y árbitro de los destinos de España, en una inspiradora de los grandes periódicos y única representación de la sinceridad nacional.

«El Nacional» recuerda al general los sucesos ocurridos en Madrid la noche de su regreso de Cuba.

D. Arsenio—concluye «El Nacional»—se adelanta, marchándose donde nosotros pensábamos mandarlo: a Silveira.»

EL IMPARCIAL.
Cree que el general Azcárraga, llegando a Madrid libre de la suggestion del Duque de Tetuan, planteará las cuestiones de gobierno sobre bases menos artificiosas que las actuales, pues es imposible de todo punto continuar así.

EL PAIS.
«Vivimos en pleno manicomio» dice «España es una inmensa casa de Orates, por la cual andan sueltos multitud de locos de todas clases y condiciones.»

El mundo oficial

Requisitorias. El Juez de instrucción de Ronda cita a las personas que se crean dueñas de una yegua castaña oscura de 3 años, que fué ocupada en Antequera al finado Francisco Heredia Sanchez.

—El de Guadix llama a D. Tomás Guillen y a los autores del robo en el cortijo de Victoria, término de Gobernador.

Vencimientos. La Administración de Hacienda publica la relación de compradores de fincas al Estado, cuyos respectivos plazos vencerán en el próximo Setiembre.

Dichos compradores, con la procedencia de la finca, fecha del venimiento y su importe son los siguientes:

D. Domingo Bautista Veiro, de Granada; procedencia, Estado; venimiento, el día 5; pesetas, 14'50.

D. Francisco Gonzalez Ruiz, de Hlora; procedencia, Estado; vence el día 8; importa, 52'60.

D. Nicolás Garzon Rodriguez, de Granada; procedencia, Estado; vence el 17; pesetas, 351'12.

D. Ricardo Pérez, Rosales, de Hlora; procedencia, Estado; vence el 22; importe 153'60 pesetas.

D. José Rivas Valdes, de Granada; procedencia, clero; vence el 5; importa 36'10 pesetas.

D. Bernardo Aparicio, de Montepio; procedencia, clero; fecha del venimiento el día 10; pesetas 1.450.

Los pagos deberán satisfacerlos los

interesados dentro de los diez días siguientes al del venimiento, pasados los cuales sin verificarse se procederá al embargo de la finca y demás bienes que posean.

Corte loado de cuentas. Ha sido remitido a la Comisión provincial un oficio de la Dirección general de Propiedades y Derechos del Estado, por el que se reanuda la Diputación un certificado en C. con referencia a las cuentas múltiples de Loja, se haga constar que los años del 80 al 87 o en cualquier otro periodo de tiempo se han arrendado o arbitrado los productos de las sierras de aquella población.

Para la música. Por el Gobierno civil se ha comunicado al diputado visitador D. Plácido Vargas y al director del hospicio el acuerdo de la Comisión provincial referente a la adquisición de electros para la banda de música del establecimiento citado.

Abono de estancias. El Sr. Gobernador civil ha puesto en conocimiento del vicepresidente de la Comisión provincial de Jaén el acuerdo adoptado para la de Granada, en virtud al cual se ha concedido ingreso provisional en el manicomio a Manuel Barajas Justicia de Huelma, para el abono de estancias correspondiente.

Cartera de Granada

La Alhóndiga. Se vendieron ayer 3 quintales métricos de trigo, al precio de 29 y 30'50 pesetas.

Quedó una existencia de 338 quintales.

La cebada sigue de 21 a 22'50 pesetas quintal y las habas de 22 a 23.

Garnición. Se cortaron 153 carneros a 1'00 pesetas el kilo; 6 vacas a 1'65; 6 terneras a 1'65, y 12 chabatos de leche a 1'15.

Seccion religiosa

Cultos.

Comemoración Mariana. Nuestra Señora de los Angustios, en Sort.

Día 28.—San Agustín obispo, doctor y fundador.

Jubiléo de las cuarenta horas en la iglesia de MM. Agustinas.—Se manifiesta a las seis y media y se oculta a las seis y media.

Misa cantada.—En la Catedral y Real Capilla a las ocho y media.

En San Justo a las ocho.

A la Sma. Virgen en la Catedral, iglesia de Gracia, Carmelitas Calzadas, las Agustinas y la Magdalena.

Hay función a San Agustín en las Tomasas; en las Comendadoras a las diez predica D. Gaspar Carrasco y en la Magdalena D. Enrique Bermejo.

Misa de doce.—En San Justo, las Agustinas y la Magdalena.

Novena.—La de Ntra. Señora de la Consolación y San Agustín en la Magdalena a las cinco.

En la Concepción, iglesia de Gracia, Carmelitas Calzadas, las Agustinas, Zafra y la Magdalena salve y letanía cantada.

Rosario.—En la Catedral, San José, San Ildefonso y San Andrés a las ocho. En las demás iglesias a la oración.

Los anarquistas tenían preparado un nuevo complot.

Propeníanse asesinar al señor Duque de Arcos, representante de España en aquella República.

La policía tuvo conocimiento oportunamente de lo que se pretendía.

Una delación la puso en conocimiento de ello.

Esta practicó varios registros en casas sospechosas, apoderándose del autor del proyectado crimen.

Este es español y se llama José Ventro.

Es anarquista y se niega a declarar.

Del gobierno se reclama que extreme las medidas de represión del anarquismo, y opina-se que la acción internacional contra este, de que se ha hablado estos días, debe hacerse extensiva a las repúblicas americanas.

Tiros de la policía.

Madrid 27 (8 noche.) Comunican de Mérida (Méjico) detalles de un atropello cometido por la policía de aquella población.

Celebrábase un meeting contra la política del Gobernador de Icatan.

No se sabe por qué motivo, la policía que entró la concurrencia se hallaba, la emprendió á tiros contra la multitud.

La confusión que entonces se produjo fué indescriptible. Aquella huyó desordenada y llena de terror del lugar en que el meeting se verificaba, difundiendo el pánico por toda la población.

La ciudad tardó en volver á su estado normal.

De resultas de los disparos de la policía han resultado 11 muertos y 25 heridos.

LA COTIZACION.

BOLSA DE MADRID.

Table with 2 columns: Item and Price. Includes 4 0/0 interior contado, 4 0/0 exterior, Cubas viejas, Cubas nuevas, Acciones del Banco de España, Obligaciones de Aduanas.

CAMBIOS.

Table with 2 columns: Location and Rate. Includes Londres, 8 dias vista, París, 8 dias vista.

BOLSA DE PARÍS.

Table with 2 columns: Item and Price. Includes 4 0/0 exterior.

Crimen en Iontananza.

Madrid 27 (8 noche.) Las autoridades inglesas han comunicado á nuestro gobierno noticias de un nuevo atentado que se trata de llevar á cabo por los anarquistas.

Dicen aquellas que en el meeting últimamente celebrado en Londres, se acordó matar á una altísima personalidad española.

El Gobierno ha adoptado numerosas medidas de precaución con el fin de evitar el nuevo atentado.

La policía ha recibido órdenes severas de ejercer esquisita vigilancia sobre toda persona que pueda infundir sospechas.

Témese que los anarquistas consigan realizar su propósito.

Agitación en Francia.

Madrid 27 (8 noche.) Se reciben telegramas de París dando cuenta de la agitación allí nacida con motivo de la subida del pan.

Segun aquellos, la agitación continúa en toda Francia, de cuyos departamentos sigue el gobierno recibiendo apremiantes solicitudes, en súplica de que se conceda la rebaja en los derechos aduaneros sobre los trigos.

Una comisión de diputados, formada por los de París y otros varios, presididos por Mr. Roche, han celebrado una conferencia con Meline, presidente del Consejo de ministros.

En ella le han pedido la inmediata rebaja de los indicados derechos sobre el trigo, so pena de que el hambre pueda promover un serio conflicto de orden público en toda Francia.

Los Ayuntamientos de Marsella y Bemmes han acordado pedir del Gobierno la libre introducción del trigo, y en este sentido se han dirigido á aquel.

El Gobierno francés se preocupa del conflicto.

Créese que las medidas que adopte lo remediarán.

Visita á un barco.

Madrid 27 (8 noche.) La familia real, acompañada del Ministro de Estado, señor Duque de Tetuan, ha visitado hoy el trasporte de guerra «General Valdés», recientemente adquirido en Inglaterra.

La tripulación formó sobre cubierta y rindió armas al paso de los regios visitantes.

El rey iba vestido con un precioso traje de marineró.

El barco hizo las salvas de ordenanza.

Numeroso público de bañistas y otros curiosos de San Sebastian presenciaron desde el muelle el embarque y visita de la reina.

Esta ha quedado muy complacida de la elegancia y buena disposición militar del barco.

Elogia mucho la ilustración y disciplina de la oficialidad y tripulación.

No se admite.

Madrid 27 (9-25 noche.) El Presidente de Estado, señor Fabié, ha presentado la dimisión de su cargo.

Azcárraga la ha rechazado. El Sr. Fabié le ha hecho una visita acompañado de una comisión de individuos del Consejo de Estado.

Se hacen muchas suposiciones sobre el motivo de la dimisión.

Conferencia.

Madrid 27 (9-25 noche.) Consecuente con las advertencias del Gobierno inglés sobre planes de próximo atentado anarquista, el Gobierno se preocupa de evitarlo, y extrema la vigilancia.

Hoy han celebrado una extensa y detenida conferencia los señores Azcárraga, Cos-Gayón y Conde de Tejada de Valdosa.

La conferencia versó sobre los telegramas recibidos de Londres, adoptando acuerdos

que en concreto no son conocidos.

La opinión conviene con los gobernantes, en la necesidad de reprimir enérgicamente el anarquismo.

La alianza franco-rusa.

Almería 27 (9-45 noche.) Corren los más extraños rumores sobre la alianza franco-rusa, recientemente firmada en San Petersburgo.

Dícese que esta no es más que el preliminar de una alianza franco-rusa-germánica.

Formábase esta, segun se asegura, comprometiéndose Alemania á devolver á Francia la plaza de Metz.

En prueba de la proyectada alianza se dice que la escuadra alemana esperará á la francesa en Copenhague, para cambiar saludos con ella.

Créense falsos estos rumores, pues al propalarlos se olvida, dicen muchos, el odio que el pueblo moscovita siente hacia el germánico y del cual ha dado elocuente prueba ha pocos días en Odessa.

Además, nadie piensa en la posibilidad de que Francia se conforme con otra cosa que no sea la total devolución de la Alsacia Lorena.

Los periódicos franceses publican números extraordinarios ensalzando la alianza firmada.

Informe de Lee.

Madrid 27 (9-45 noche.) Telegrafían de la Habana que el cónsul general de los Estados Unidos, Mr. Lee, ha comprendido por sí mismo la falsedad de las acusaciones lanzadas por los laborantes con motivo del proceso de Evangelina Cisneros, que siguen nuestros tribunales en la Habana.

Se dice que Lee ha dirigido extensos telegramas á los filibusteros que en Washington y en New-York propalan calumnias contra los tribunales españoles.

El cónsul afirma que Evangelina es tratada con la consideración debida á su sexo.

Añade que es imposible hacer por ella otra cosa, hoy por hoy, pues su culpabilidad se halla plenamente demostrada.

Hácese comentarios sobre el espíritu de justicia que ahora ha inspirado la conducta de Lee.

Falso rumor.

Madrid 27 (9-45 noche.) Siguen los filibusteros inventando patrañas para exacerbar la opinión yankee en contra de nuestra nación.

Ahora dicen los laborantes de Charleston, que el agregado militar de la legación española en Washington, recorre la costa estudiando sus defensas.

El Sr. Dupuy de Lome ha negado el rumor.

El crimen del Uruguay.

Madrid 27 (9-45 noche.) Telegrafían de Montevideo que despues de cometido el asesinato del Presidente señor Iriarte, y aprovechando la confusión de la multitud, las tropas cargaron contra ella, matando é hiriendo á varios paisanos.

El asesino se llama Camilo Arredondo, tiene 23 años, es de buena familia, y pertenece á aquel ejército, del cual es oficial.

Se ha demostrado que el crimen ha obedecido á resentimientos personales, libres de todo carácter político.

Añaden las noticias de aquella república, que el ministerio en masa ha dimitido.

Mañana se reunirá la Asamblea con objeto de elegir nuevo presidente.

Tetuan y Mar inez Campos.

Madrid 27 (10 noche.) El señor Duque de Tetuan ha manifestado que aunque siempre mantendrá su amistad con Martinez Campos, reconoce que sus declaraciones son contraproducentes.

Se alaba la opinión del Duque, reconociéndose por todos que el general Campos ha cometido una imprudencia con la publicación de su carta y posteriores declaraciones.

Lo que dice «La Epoca».

Madrid 27 (10 noche.) «La Epoca» niega que el señor Fabié haya dimitido la Presidencia del Consejo de Estado.

Dice que únicamente se ha limitado á felicitar al general Azcárraga.

Opinion de Azcárraga.

Madrid 27 (10 noche.) Conversando con un grupo de periodistas, ha expuesto el Presidente del Consejo, que se halla satisfecho de las declaraciones que con respecto al Gobierno ha hecho el Sr. Silvela.

Dice, refiriéndose á Sagasta que suspende todo juicio sobre sus manifestaciones, reiterándose autonomista, hasta tanto que se compruebe su autenticidad.

Ultima hora.

Alegría en París.

Madrid 28 (2-10 madrugada.) Con motivo de la alianza franco rusa, reina en París una alegría indescriptible.

La población se halla entregada á grandes muestras de júbilo.

Numerosas bandas de música militares recorren los sitios públicos ejecutando el himno ruso.

La multitud entusiasmada prorrumpie á cada momento en frenéticos vivas á Francia y Rusia.

Todos los ministros marcharán á Dunkerke, con objeto de recibir al presidente de la República, Mr. Faure.

Se ha acordado declarar el martes fiesta nacional.

En Madrid se reciben estas noticias con gran simpatía hacia el pueblo francés.

D. Jaime.

Madrid 28 (2-10 madrugada.) Corre el rumor, sin que hasta la fecha haya podido confirmarse, de que D. Jaime, el hijo de D. Carlos, asistió á la reunión carlista celebrada en Hendaya, y acerca de la cual ya le telegrafió.

Los carlistas niegan el rumor.

Estos se muestran muy animados.

Se vende

un plano magnífico, completamente nuevo, gran modelo, con armazon de hierro y cuerdas cruzadas. En la calle de San Isidro, núm. 27, darán razon.

Muebles baratos.

Llamamos la atención de nuestros lectores sobre el anuncio que bajo el epigrafe «Ocasión» se publica en cuarta plana.

Se vende

una máquina de vapor, una caldera multitubular y una dinamo con dos cuadros de distribución y accesorios; en la antigua fábrica de la Compañía General de Electricidad, Banco del Salon, número 3 pueden verse.

PRIMER ANIVERSARIO de D. Juan José Marquez SANCHEZ. Falleció el 28 de agosto del 96.

Todas las misas que se digan desde las ocho de la mañana en la iglesia de San Anton serán aplicadas por su alma.

Los señores Sacerdotes que quieran aplicar el Santo Sacrificio de la Misa recibirán el estipendio de ocho reales.

El Excmo. é Ilmo. Sr. Arzobispo de esta archidiócesis concede 80 dias de indulgencia por cualquier acto de piedad, caridad ó devoción aplicados por el alma de dicho señor.

PRIMER ANIVERSARIO de la señora D. E. P. EL SEÑOR Don Angel Duran Y ROJAS falleció en Madrid el dia 21 del corriente.

Sus desconsolados padres, hermanos y demás familia suplican á sus numerosos amigos que sirvan encomendado á Dios Nuestro Señor y asistir á las misas que en sufragio de su alma se han de decir el dia 28 del corriente en la iglesia de Santa Maria Magdalena, por cuyo favor le vivirán eternamente agradecidos.

PRIMER ANIVERSARIO de la señora D. M. de la Concepcion Callejas Lopez, que falleció el dia 30 de agosto de 1896. R. I. P.

Todas las misas que el dia 30 del corriente se celebren en la iglesia de las Angustias desde las siete de la mañana serán aplicadas por el alma de dicha señora, á devoción de su hija doña Teresa Leon é hijo político D. José Sanchez Guardiola.

Los señores sacerdotes que deseen aplicar las recibirán el estipendio de ocho reales.

Los Sres. Arzobispo de Granada y Obispo de Guadix y Baza se han dignado conceder 80 y 40 dias de indulgencia respectivamente por cuantas oraciones se dediquen al alma de la finada.

PRIMER ANIVERSARIO de la señora D. M. de la Concepcion Callejas Lopez, que falleció el dia 30 de agosto de 1896. R. I. P.

Todas las misas que el dia 30 del corriente se celebren en la iglesia de las Angustias desde las siete de la mañana serán aplicadas por el alma de dicha señora, á devoción de su hija doña Teresa Leon é hijo político D. José Sanchez Guardiola.

Los señores sacerdotes que deseen aplicar las recibirán el estipendio de ocho reales.

Los Sres. Arzobispo de Granada y Obispo de Guadix y Baza se han dignado conceder 80 y 40 dias de indulgencia respectivamente por cuantas oraciones se dediquen al alma de la finada.

Las propiedades tónicas y fortificantes del vino de quina, se deben á la quina que contiene; los mismos efectos se obtienen con una pequeña Cápsula de quina de Pelletier, del grosor de un guisante, que es fácil llevar en el bolsillo, y corresponde á un gran vaso de quina. Cada cápsula lleva el nombre de Pelletier, inventor de la quina: Frascos de 10, 20, 30 y 100 cápsulas.

Pectoral de Anacahuita. Es reconocido por cuantos lo han experimentado como la mejor preparación pectoral que se conoce para el alivio inmediato y completa curación de todo caso de pulmonía, asma, crup, dolor de pecho, tos, mal de garganta, espantos de sangre y tisis. Es de gusto agradable y de efectos inmediatos. Mezclados con el aceite puro de higado de bacalao de Lanman y Kemp puede decirse que es un remedio infalible contra todas las afecciones de la garganta, el pecho y los pulmones.

Colegio del Salvador del Mundo incorporado al Instituto y dirigido por D. Manuel Guerrero Martin, Licenciado en Filosofía y Letras. CALLE DE LOS FRAYLES, NUMERO 3. GRANADA.

Primera enseñanza superior y elemental. Queda abierta en este establecimiento la matrícula para la segunda enseñanza desde 1.º de setiembre.

Se ha establecido en el mismo centro una academia para la enseñanza de las facultades de Filosofía y Letras y Derecho por Doctores y Licenciados en dichas Facultades.

Se admiten externos, medio pensionistas é internos.

Panorama Nacional. Hemos recibido el cuaderno 29 del Panorama nacional.

Como todos los publicados anteriormente, este cuaderno es un primer artístico, y las vistas que contiene no pueden ser más interesantes.

El panorama de este cuaderno es una hermosísima lámina que representa la ciudad y el puerto de la Habana en toda su extensión. Los demás grabados son los siguientes: Patio de la casa de la Infanta (Zaragoza.) Paseo del Arenal en Bilbao. Puente de San Pablo en Cuenca. Iglesia de San Pablo en Ubeda. El Salvador, célebre cuadro de Vicente Joanes que se conserva en el Museo de Madrid. Altar de la Virgen de los Desamparados en Valencia. Jitanos del Sacro-Monte. Trompetas de Caballería. Iglesia de Santa María de Guernica. Universidad de Barcelona. Capilla de la Visitacion en la Catedral de Burgos. Ayuntamiento de Baeza. Puerta de la Virgen del Pópulo en Baeza. Almacenes de café en Puerto Rico. Tan hermoso cuaderno se vende al precio de setenta céntimos en las oficinas de EL DEFENSOR, Reyes Católicos, 8, principal.

Se vende una imprenta compuesta de dos prensas, dos maquinillas y los tipos necesarios, todo nuevo. Placeta de los Girones, 3, darán razon.

ESPECTÁCULOS Teatro Alhambra. Compañía cómica bajo la dirección del popular primer actor DON JUAN ESPANTALEON y cuadro de baile dirigido por D. ANGEL PERIETE.

Funciones por horas para hoy. A las 8.—Sinfonía.—La comedia en un acto «Los pájaros sueltos».—El baile Por-purri de bailes nacionales.

A las 9.—Sinfonía.—La comedia en un acto «Hay entresuelo».—El baile «La maja y el payaso».

A las 10 (seccion doble).—Sinfonía.—La comedia en tres actos «El octavo no mentir».—El baile «De vuelta de la corrida».

Precios.—Para la primera y segunda seccion. Plateas sin entrada, 3 pesetas; butacas con entrada, 0'50; palcos, 0'20; gradas, 0'15.—Para la seccion doble: Plateas sin entrada, 5 pesetas; butacas con entrada, 0'75; palcos, 0'30; gradas, 0'25.

meis perder vuestra alma no valais; está vigilada por la Inquisición. El alguacil se detuvo de repente y palideció: dos hombres acababan de entrar en la hostería, el uno de ellos era alto, fornido, vestía un colete de ante, un sombrero castoreño y una capa negra; el otro iba enteramente de negro, con calzas de grana; el alguacil se envolvió en su ferruero y miró con terror al hombre del colete. —¿Qué os sucede, maese Golondrina? —Aquel es Insnati, el que me zarro cuando quise entrometerme con la Josefa, dijo con terror el alguacil señalando al primer hombre. Y sin decir más aprovechó un momento en que no era visto para escurrir el bulto; salió de la hostería y dió á correr como gamo á quien persigue una jauría. Tristan en tanto se levantó y fué á saludar al otro hombre, á quien había reconocido. Era Diego Martinez, el mayor domo del señor secretario de Estado Antonio Perez.

Despues de las palabras que se cruzaron entre Diego Martinez y Tristan de la Bastida; aquellos tres hombres de tan distinto aspecto, se habian sentado al rededor de una mesa; Insnati solo, habíase almorzado por cuatro, y se habia hallado blado del mal tiempo; y de la guerra, y de mezas y aventuras, tratando de dejar oír el reloj del Buen Suceso, al mismo tiempo que los pifanos y timbomores de la compañía de alabarderos del rey que iba al alcazar á hacer el relevo diario; desde su cuartel de la casa de la villa. —Las diez, dijo Diego Martinez á Insnati, vamos. Y vos, señor Tristan, ¿no habéis nada también si queréis á palacio, pues es la hora de las audiencias y del despacho? En aquellos tiempos las gentes de empuje en Madrid eran menos perzozas; él y desde muy temprano los secretarios del rey, despues de asistir á misa en la capilla real, se ocupaban de los negocios con su laborioso é infatigable amor. Solo Antonio Perez se permitía á la recámara ya bien entrada la mañana, abatiendo salvó mediando expresa orden del rey, y aun así, rara vez aportaba á palacio que no fuese á caballo y seguido de criados, ó en carroza si el tiempo aquejaba con lluvia, calor ó frío. De todos modos, un largo cordón de pretendientes con el sombrero en una mano y el memorial en la otra, esperaban en las avenidas de las escaleras llegada del ministro universal y omni-

—¿Y creéis vos que yo busque esa casa? —Me habeis preguntado, señor, si habia llegado anoche á ella una jóven. —Y me contestásteis que no. —Entonces, señor, no os conocia; la prudencia nunca está demás; pero ahora es diferente; dijo el alguacil vaciando otro vaso. —Pero en fin... —Es que esa jóven está en la casa. —¿De seguro? —Como que lo vieron estos ojos que han de podrirse. —¿Y á que hora? —Entre las nueve y las diez de la noche. ¡Si, eso es! —¿Y no reparásteis? —¿Si reparé? ¡vaya si reparé! Primero dieron un gran golpe á la puerta. —Eso es. —Tras el golpe me asomé recatadamente á mi ventana; tras asomarme, á pesar de la oscuridad, vi bultos en la calle, luego la puerta se abrió y entró un hombre solo. Despues salieron una multitud de hombres, que hasta aquel punto habian estado alborotado como de costumbre, y tras de salir quedó la casa en un profundo silencio. Luego la puerta se iluminó con una vela que llevaba en la mano una mujer, y á su luz vi que abrían una litera, y que salía de ella otra mujer vestida de blanco. Por cierto que me las-

BIBLIOTECA SELECTA

La BIBLIOTECA SELECTA, editada por D. Pascual Aguilar (Caballero, 1. Valencia), corresponde a su título. Es una preciosa colección de obras escogidas entre las más notables de los autores nacionales y extranjeros, y que se venden al precio...

- 1.-Viaje al interior de mi cuarto y ex-cuando notaría al rededor de mi cuarto, por J. M. de S. (3.ª edición) 1 vol.
2.-Werther, por Goethe (4.ª edición) 1 vol.
3.-Aventuras maravillosas, por Edgar Poe (3.ª edición) 1 vol.
4.-Aventuras, por Teófilo Gautier (1.ª edición) 1 vol.
5.-Leyendas de Oro, por D. T. Llorente y Alameda (3.ª edición) 1 vol.
6.-El Encantamiento, por C. Dickens (1.ª edición) 1 vol.
7.-Hugo el Leño, por E. de Irigoyen (1.ª edición) 1 vol.
8.-Amorosa, por D. Teodoro Llorente y Alameda (3.ª edición) 1 vol.
9.-Baladas, por Walter Scott (2.ª edición) 1 vol.
10.-Cuentos de los hermanos Grimm (2.ª edición) 1 vol.
11.-Cuentos de los hermanos Grimm (2.ª edición) 1 vol.
12.-Novelas, Alemanas y Escandinavas (2.ª edición) 1 vol.
13.-Venecia, por Mme. Emilia de Girardin (2.ª edición) 1 vol.
14.-La Reina de Saba, por T. Aayloy Aldrich (2.ª edición) 1 vol.
15.-Dolores, por D. R. de Campoamor (1.ª serie) 1 vol.
16.-El mundo tal y como será en el año tres mil, por Emilio Sostre (2.ª edición) 1 vol.
17.-El Progreso, por Emilio Sostre (2.ª edición) 1 vol.
18.-Cuentos de los hermanos Grimm (2.ª edición) 1 vol.
19.-Cuentos de los hermanos Grimm (2.ª edición) 1 vol.
20.-Dos esposas, por E. Viehert 1 vol.
21.-El Título de propiedad, por E. Eggleston 1 vol.
22.-Federico el guardabosques, por E. Chateaubriand (2.ª edición) 1 vol.
23.-Cuentos de los hermanos Grimm (2.ª edición) 1 vol.
24.-Aventuras de un rico calavera, por Tomás Carlyle Aldrich (2.ª edición) 1 vol.
25.-Esquiza, Teófilo Gautier (2.ª edición) 1 vol.
26.-Cronica americana, por Bret Harro 1 vol.
27.-Los pequeños poemas (1.ª serie), por D. R. de Campoamor 1 vol.
28.-El mundo tal y como será en el año tres mil, por Emilio Sostre (2.ª edición) 1 vol.
29.-Relatos breves, por D. Felipe Mathé 1 vol.
30.-Fantasmas, por Carlos Dickens 1 vol.
31.-Historia de una momia, por Teófilo Gautier (2.ª edición) 1 vol.
32.-Los pequeños poemas (2.ª serie), por D. R. de Campoamor 1 vol.
33.-Los pequeños poemas (3.ª serie), por D. R. de Campoamor 1 vol.
34.-Escenas de cuartel, por D. Federico Madariaga 1 vol.
35.-Colon, poema por D. R. de Campoamor 1 vol.
36.-Fogatas rusas, por el conde Leon Tolstoy (2.ª edición) 1 vol.
37.-Majaderías, por D. Enrique Gaspar (2.ª edición) 1 vol.
38.-Más majaderías, por D. Enrique Gaspar 1 vol.
39.-Humoradas, por D. R. de Campoamor 1 vol.
40.-Más relatos breves, por D. Felipe Mathé 1 vol.

El Vigor del Cabello del Dr. Ayer



La mejor preparación para conservar, restaurar y embellecer el cabello es... El Vigor del Cabello del Dr. AYER. MEDALLAS DE ORO EN LAS PRINCIPALES EXPOSICIONES UNIVERSALES.

El rabioso dolor de muelas CARIADAS pone al hombre, cual le veis, desfigurado, triste, medibundo e iracundo. La causa de todos estos males se destruye en UN MINUTO Y SIN RIESGO ALGUNO, tomando el AIBAF SERDNA (anagrama de Andrés y Fabia, farmacéutico premiado de Valencia, por ser el remedio más poderoso e inocente que se conoce hoy para producir este cambio tan rápido y positivo. Destruye también la fealdad que la carie comunica al aliento.

Santa Ana, fábrica metalúrgica. Construcción y reparación de toda clase de objetos de plata, metal blanco, latón, bronce y zinc. PLATEADO, dorado, cobreado, NIQUELADO y latonado por GALVANOPLASTIA.

LA TOS Y AFECIONES PULMONARES. REMEDIO SEGURO PARA ANACAHUITA. PREPARADO POR LANMAN & KEMP NEW YORK. EL BALSAMO POR EXCELENCIA.

Grandes Bodegas de Vinagres y Vinos. Manuel Huertas, Leñero. Ofrece al público inteligente sus botellas de Vinagres por ser las mejores...

Para festejos públicos. Gran taller de Fuegos artificiales que los Sres. Rajoy y Ros donen establecido en Granada, calle de San Jerónimo, núm. 8. Empresa que se ocupa de instalar las Iluminaciones a la vez que de organizar las representaciones de CUADROS DISOLVENTES, GLOBOS Y FANTOCHEOS, colocación de ARCOS, ESCUDOS Y GALLARDETES y cuanto se relacione con la organización de fiestas públicas o particulares.

de Gonzalez Perales. Farmacia de San Gil, Granada. Bálsamo de la Dentición. Siendo en gran número de casos la causa de los fenómenos generales, la dificultad con que el diente tropieza al salir para brotar al exterior, por la excitación local que el mismo produce, conviene en los más difíciles casos dicha excitación con la aplicación tópica del medicamento indicado, cuyo uso es el siguiente: Untese el dedo con este bálsamo, y frótese suavemente la encía tres veces al día. Precio: 1 peseta.

La Mañana de Colon. Delicioso néctar fabricado con alcohol puro de uva y sustancias aromáticas especiales que dan un gusto y un sabor agradabilísimos. TÓNICO-APETITIVO-ORIENTIVO. Los pedidos a sus fabricantes señores García Hernández y C. Avallés (provincia de Granada). Al por menor, en las principales farmacias y establecimientos de ultramarinos de Granada.

GOTA LICOR DEL DR. LAVILLE REUMATISMOS. EN TODAS LAS BOTICAS Y DROGUERIAS.

D. Jose Canadas, OJUDANO DENTISTA. Socio correspondiente de la Academia de Medicina y Cirujía. Emplea los procedimientos más modernos y que recomiendo la Ciencia como más perfectos, tanto en la Clínica quirúrgica de la boca como en todos los trabajos de procección dental.

Gonzalez Vera, DENTISTA. Plaza del Carmen, 15, seg. Célereos procedimientos para la segura y completa curación de la Impotencia, esterilidad, permatrorea y constituyen el grupo de los grandes tónicos y restauradores de la salud genital, restablecen y aseguran el vigor de los escapos prematuros. Nada mejor para domesticar a la salud y vivir en constante primavera.

Impotencia. Perlas del Barrile (6, 4, 25, 40) constituyen el grupo de los grandes tónicos y restauradores de la salud genital, restablecen y aseguran el vigor de los escapos prematuros. Nada mejor para domesticar a la salud y vivir en constante primavera.

ELIXIR ESTOMACAL de SAIZ DE CARLOS. CURACION segura del 98 por 100 de los enfermos crónicos del estómago e intestinos, aunque lleven 25 años de sufrimientos y no hayan encontrado alivio con los demás tratamientos. CURA el dolor de estómago, los vómitos, ardores, acedias, estreñimiento, diarreas, úlceras del estómago, dispepsias y estarrros intestinales. Ayuda a las digestiones, abre el apetito y tonifica. Botella 5 pesetas.—MADRID, Serrano, 30, farmacia, y principales farmacias.

Grandes almacenes de LA SULTANA. Conviene realizar las numerosas existencias de esta antigua y acreditada casa, por acuerdo de los testamentarios de la Sociedad, queda abierta una VERDADERA LIQUIDACION de todos los géneros, con extraordinaria rebaja de precios. En el mismo establecimiento y en condiciones de verdadera baratura y conveniencia, continúan confeccionándose en los Talleres de Sastrefría, toda clase de trajes y prendas para caballero. 27, Reyes Católicos, 27. Precio fijo.—Ventas al contado. No se dan muestras ni géneros a vista.

LA ACTIVIDAD. CENTRO CONSULTIVO DE HACIENDA. Acera de la Virgen, 40. Granada. Representaciones de Ayuntamientos, Corporaciones y particulares, cobro de habérses, clases pasivas y créditos contra el Estado.

DE CARABAÑA. PARA CONSERVAR LA SALUD Y CURAR LAS ENFERMEDADES. Aguas minerales naturales. INTERESA A TODOS SABER. 1. Que no existen otras aguas sulfúreas sódicas que las de CARABAÑA. 2. Que no existe tampoco ningún otro verdadero manantial de aguas purgantes en explotación que el de CARABAÑA y que es de origen volcánico. 3. Que los demás llamados manantiales, son solamente aguas recitadas en hondos y oscuros pozos ó charcos, producto de exhalaciones, que contienen salitrosos que se prestan a manipulaciones artificiales. 4. Que en el manantial de CARABAÑA todo es público y todo el mundo puede comprobarlo y tomar gratuitamente el agua al nascer, para toda comprobación necesaria. 5. Se vende en todas las farmacias y droguerías de España y colonias, Europa, América, Asia, Africa y Oceanía. Opinión favorable médica universal, son 30 grandes premios, 12 medallas de oro y 10 diplomas de honor. Son Purgantes, Depurativos, Anti-biliosos, Anti-herpéticos, Anti-estercorarios y Anti-typhoideos. Declaradas por la Cienega Médica como reguladoras de las funciones digestivas y regeneradoras de toda economía y organismo. Son el mayor depurativo de la sangre alterada por los humores víricos en general. La salud del cuerpo interior y exterior. Depósito general por mayor, R. J. Chavarri, 87, Atocha, 87, Madrid.

limo, por que sólo para su desdicha entra una mujer en la tal casa... Pero, señor, vos que sois un ministro de justicia, por que no os oponéis... Oponeis, yo digo, Gofondina... Tristán, cuyo nombre me suena... Pues me aconteció que me zurraron de lo lindo. Se trataba de conocer la procedencia de una mujer, que vive en la primera habitación del primer piso...

do y expresión dura. Aventurero de oficio, servía a quien le pagaba... en los campos de batalla, bajo el mando de un capitán, en las calles de Madrid... Diego Martínez, por el contrario, era un hombre de mediana estatura, delgado, pálido, ya entrado en años y de apariencia y maneras cortesanas... Aquella mañana, muy temprano, a la hora en que su ama se levantaba...

Los ojos de Insnati se pesaron con una expresión codiciosa en un pliego cerrado y voluminoso que Tristán sacó de entre su colete, y entregó a Diego Martínez... Muy bien, dijo este abriendo y pasando ligeramente la vista por una carta orden de valor de tres mil escudos contra messrs. Nicodemus Levi y C. de Madrid: estamos aborregente, señor Tristán... El agradecido, porque deseaba tanto antes tornarme a Granada...

to a la Josefa, y tiene en su casa mesa que parecen ángeles. Los ojos del Aguilar, animados por el aguardiente, brillaron con malicia... Pues una vez de estas, prosiguió, había yo llevado aguardiente, que es el mejor medio para domesticar a la bruja... Adelante... Y bebimos tanto, que nos embriagamos... El Alguacil estaba ya cubierto, y se paraba a beber otro vaso... Dispense usarse, señor, Colodrino, le dijo Tristán, pero si continúa bebiendo no podrá continuar hablando...